



Presumen unidad líderes de partidos aliados

MAYOLO LÓPEZ

Juntos otra vez, los dirigentes nacional del PAN, PRI y PRD garantizaron ayer que el Frente Amplio por México se mantendrá unido y que dará la pelea con toda su fuerza en 2024.

“Sí hay tiro para 2024”, aseguró el perredista Jesús Zambrano, quien reapareció al lado del panista Marko Cortés y el priista Alejandro Moreno en una plática con estudiantes de la Universidad Anáhuac, después de que el sol azteca abriera una “pau-sa” tras la exclusión de Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera por el embrollo de las firmas de respaldo recabadas.

“Estas tres fuerzas políticas vamos de la mano de la sociedad civil, y dispuestos a que sea la sociedad civil la que, por primera vez, decida quién puede conducir los esfuerzos conjuntos de una alianza tan diversa”, introdujo Zambrano.

Tras asumirse como líder de un partido de “izquierda social democrata”, el sonorense reafirmó la participación “plena” del sol azteca en el Frente.

En mangas de camisa, “Alito” resaltó la historia de resultados que ha ofrecido el PRI al País.

“Los priistas no somos perfectos, pero sabemos dar resultados”, sostuvo.

El ex Gobernador campechano aseguró que el Frente irá “con los mejores” de cara a 2024.

“Esto no es de colores ni de partidos: tenemos que presentar una propuesta, no sólo para decirle a la sociedad que Morena es la peor desgracia de este país, sino para decir que hay alternativa que estamos construyendo”, planteó.

Crítico de los políticos que se ponen “una peluca” para conseguir votos, Alito prometió que el Frente Amplio no le fallará a México.

“Hay que participar, sí, pero desde un like, con Twitter, en el Facebook no se cambia el país, porque las elecciones se ganan con votos y tenemos que participar y tenemos que tener mucho valor”, apremió.

Marko Cortés reconocía que era “impensable” que el PAN formara una coalición con el PRI y con el PRD.

“Soy panista de toda la vida y nunca me pasó por la mente llegar al partido que me formó a una coalición con el partido que siempre competidos toda la vida”, expresó.

El dirigente michoacano se preció de que, hasta ahora, el Frente opositor aglutinó a tres millones de seguidores que podrán participar en la consulta directa del próximo 3 de septiembre.

“Si bien fue un proceso convocado por los partidos para elegir a una responsable de construir el Frente, hoy este proceso le pertenece a la sociedad. Los partidos lo sabremos cuidar, tengan la tranquilidad”, ofreció.



Alejandro Mendoza

■ Los dirigentes del PRD, Jesús Zambrano, del PRI, Alejandro Moreno, y del PAN, Marko Cortés, en la Universidad Anáhuac.